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ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО ДИРЕКТОРА

Дорогие ребята, 
уважаемые коллеги, 
родители!

Вот и начался учебный год. Что нового он 
нам покажет?

Хочется, чтобы у школы было как мож-
но больше достижений, крепла материальная 
база, намного лучше сдавались экзамены, писа-
лись проверочные работы. Чтобы школа пока-
зывала как можно больше успехов в олимпиадах 
и спортивных состязаниях.

Особо хочется отметить и пожелать тем, 
кто впервые пришёл в нашу школу — это наши 
первоклассники. Уверен, школа станет вам вто-
рым домом, здесь вы найдёте друзей. Эти девять 
лет, которые вы проведёте в школе, будут для 
вас незабываемыми, и в дальнейшем вы будете 
воспринимать школу как свой родной дом.

Особая ответственность у наших выпускни-
ков, девятиклассников. Совсем скоро прозвенит 
последний звонок, и вы приступите к государ-
ственной итоговой аттестации, будете сда-
вать экзамены, чтобы в дальнейшем пойти либо 
в другую школу и получить среднее образование, 
либо продолжить обучение в техникумах.

Готовьтесь, настраивайтесь — время про-
бежит очень быстро, а знаний для того, чтобы 
получить первый в своей жизни документ, не-
обходимо много. Но уверен, если будете гото-
виться, то и удача будет на вашей стороне.

Уважаемые родители! Впереди непростой 
год, ещё не отменены все нюансы пандемии 
коронавируса. Поэтому вам желаю набраться 
как можно больше терпения, быть в тесном 
контакте с классными руководителями, со 
школой, чтобы в конечном итоге наши дети 
получили как можно больше знаний и положи-
тельного опыта.

Уважаемые коллеги! У нас очередной учеб-
ный год. Уверен, что он будет успешным, ста-
нет очередной ступенькой вверх. Будут очеред-
ные достижения, которыми был богат прошлый 
год. И вместе мы сможем сделать наших детей 
успешными и уверенно идущими по жизни.

Дорогие друзья, всех нас — с новым учебным 
годом!

Ищ
ит

е
на

с:

Возращение блудного 
попугая (газеты)

Наконец-то, спустя много месяцев отсутствия долгожданной школьной газеты «Союз ДиМ», мы про-
должаем её выпуск. В знаменательную дату 7 сентября 2021 года состоялась встреча будущей редак-
ционной коллегии. С большим энтузиазмом ребята совещались по поводу новых выпусков, предлагали 
массу хороших и интересных идей. В обновлённую редколлегию вошло много ответственных ребят: 
Карина Банченко, Данил Бессонов, Егор Должин, Арина Пырсикова, Ксения Романова, Илья Краснопе-
ров, Виктория Шляхтур. Газета будет выходить в первых числах нового месяца.

Ксения РОМАНОВА

»Не пропускайте 
выход новых 
номеров!  
Иначе… К вам 
ночью приду я…

Новые педагоги

Запускаем новую рубрику  
«Вопросы и приветы»

Учились 
дистанционно

Прошло лето и наступило 
1-е сентября. Но вот неожидан-
ность! А где же наши старые учи-
теля? Вот это и стало поводом 
этой заметки. Дорогие друзья! 
Прошу приветствовать наших 
новых педагогов: учителя исто-
рии и обществознания Ларису 
Петровну Агееву и учителя био-
логии Наталью Ивановну Бен-
зелюк! Новые учителя неплохо 
устроились в этой школе, скорее 
всего, уже влились в педагоги-
ческий коллектив. Надеюсь, мы 
проучимся с ними много лет в 
дружных и весёлых отношениях!

Ксения РОМАНОВА

Шестой класс посадили на ка-
рантин!

У одного из учеников этого 
класса подтвердился COVID-19 
(коронавирус), поэтому всех от-
правили по домам. Ученики об-
учались дистанционно целую 
неделю (с 24 сентября по 1 октя-
бря). Домашние задания получали 
через мессенджеры. Их классная 
руководитель Наталья Ивановна 
Бензелюк вела уроки из школы.

Виктория ШЛЯХТУР

30 сентября в 16:00 ученики 9 класса 4 шко-
лы высадили липы на «Аллее выпусников». 
Подробный репортаж читайте в октябрьском 
номере газеты.

В ближайшее время в школе появится специальный ящик, в 
который вы можете опустить свои записки с вопросами или 
приветами в адрес кого-либо. Их мы будем публиковать в 
следующих номерах газеты. Можно писать анонимно!
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Чем кормят  
в столовой

АКТУАЛЬНО // Есть мнение, что некото-
рых учеников школы не устраивает качество 
еды в столовой. Говорят, что еда холодная, а 
также что она приготовлена непрофессио-
нально.

В нашей столовой работают повар Свет-
лана Егоровна Фольгенова, Вера Валерьевна 
Козлова. К ним школьники относятся поло-
жительно, но всё же еда устраивает не всех. 
Работники столовой добрые. Придёшь — 
столы уже накрыты, только сядь да ешь.

Мы провели опрос среди учеников шко-
лы, как они относятся к питанию и чем бы 
хотели заменить школьные блюда.
Илья:
- Еда мне не нравится, хотел бы заменить 
шашлыком.

Ариша:
- Столовская еда не нравится, вот бы роллы 
подавали.

Ксюша:
- Мне не нравится. Вместо этого хочу жаре-
ную картошку.

Егор:
- Еда в столовой не нравится, заменил бы на 
шаурму.

Вика:
- Не нравится. Я бы лучше ела пиццу.

Серёжа:
- И мне не нравится, добавил бы в меню ша-
урму.

Лера:
- Еда не нравится. Хотелось бы энергетик.

Илья:
- В столовой не нравится еда, был бы рад, 
если бы подавали лапшу по-флотски.

Егор:
- Мне еда нравится — нормальный чай, ва-
реники.

Натан:
- Есть в столовой нравится, ничего не хотел 
бы менять.

Илья КРАСНОПЁРОВ

Взяли третье место  
на окружном кроссе
СПОРТ // 18 сентября, утро стадиона. День соревнований. Несмотря на плохую погоду, собралось 
много людей.

Команда нашей школы не очень-то 
готова к соревнованиям и не придумала 
план побега, но зато все заболели. 

Егор Должин ворчит, что все спор-
тсмены, а он нет (может, он завидует?). 

Надежда Владимировна Кустова 
(учитель физической культуры) куда-то 
исчезла. Если присмотреться, остальные 
учителя тоже, остались только судьи, ко-
торые готовятся объявить начало сорев-
нований. 

Прошло около 10 минут, и учителя 
бегут к своим ученикам, чтобы отдать 
номера и, скорее всего, поговорить и 
дать какой-нибудь совет.

Мои мысли в этот момент: «Зачем я 
сюда пришла? Что я здесь забыла? Блин, 
как холодно, главное не заболеть». Впол-
не возможно, такие мысли были не толь-
ко у меня.

Наша команда вдруг узнала, сколько 
будет соперников, и пребывала в шоке. 

10:20 на часах, и слышно, как судьи 
зовут всех для того, чтобы начать со-
ревнования и объявить порядок стартов. 
Всего было пять забегов для участников 
разных возрастов.

Благодаря стараниям наших спор-
тсменов, команда школы №4 заняла 
второе место в общекомандном зачёте. 
Успех школе принесли Никита Старо-
стин, Эльвира Крылова, Карина Лошка-
рёва, Елизавета Григорьева, Александр 
Граф, Леонид Тузов, Ирина Фотина, 
Анастасия Волкова. Отдельно отметим 
Эльвиру Крылову за второе место в 
личном зачёте.

Арина ПЫРСИКОВА
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Последний турслёт  
девятого класса

СОБЫТИЕ // 8 сентября в школе №4 прошёл турслёт. Сейчас расскажем, как всё это происходило.

Стоял хороший тёплый 
день, пели птицы, солнце 
ярко светило, потому что 
именно в этот день должен 
был состояться поход. Сбор 
был назначен на 9:30 возле 
школы. В 10:00 мы с отрядом 
учеников и учителей отпра-
вились на место проведения 
мероприятия. Путь был не 
близкий, но мы смогли до-
браться в пункт назначения и 
развести лагерь.

Старшеклассники разве-
ли несколько костров, чтобы 
каждый ученик смог посидеть 
и ощутить себя туристом. Тем 
временем организаторы по-
хода сделали для учеников 
5–9 классов полосу препят-
ствий. В нее входили разные 
этапы: кочки, бабочка, тра-
верс, мышеловка, маятник, 
перенос пострадавшего. Каж-
дый класс выступил достой-
но — все участники смогли 
пройти этапы. А для началь-
ных классов были проведены 
весёлые старты, где их поде-
лили на две команды, и они 
состязались между собой.

После соревнований клас-
сы собрались и сели каждый 
за свой стол, чтобы набрать-
ся сил и перекусить.  Потом 
некоторые классы играли в 
«цепи кованы», а другие в 
мячик. Ещё интересно то, что 
ученики начальных классов 
делали шалаш и играли в нём.

Этот замечательный день 
подошёл к концу, пришло 
время уходить, но напоследок 
каждый класс убрал за собой 
мусор, проверили, затушили 
ли костры. Можно сказать, что 
поход был очень интересный, 
весёлый и запоминающийся.

После в нашей школе про-
шла линейка, посвящённая 
турслёту, где мы узнали кто 
какое место занял в полосе 
препятствий, и узнали, что 5 
класс, который впервые про-
ходил полосу препятствий, 
занял третье место, а уче-
ники 8 класса заняли второе 
место, но быстрее всех, кто 
прошёл всю эту трассу ока-
зался 9 класс — они заняли 
первое место. А все началь-
ные классы получили грамо-
ты за активное участие в по-
ходе школы. 

Наши корреспонденты 
расспросили участников из 9 
класса, победившего на турс-
лёте, о прохождении полосы 
препятствий.
- Какие сложности у вас 
были на полосе препят-
ствий и почему? 

- На полосе препятствий 
для нас не оказалось никаких 
сложностей, — заявила ко-
манда.
- Нравится ли вам прово-
дить так время с однокласс-
никами на свежем воздухе 
вместо уроков? 

- Конечно, нравится.
- Как проходил ваш день на 
турслёте?

- День проходил как обыч-
ный: в походе мы все весели-
лись, кушали за одним сто-
лом, играли в игры, а самое 
главное, радовались такому 
хорошему дню.
- Какие впечатления оста-
лись у вас от такого путеше-
ствия и почему?

- Впечатления были раз-
ные — и весёлые, и грустные, 
потому что это наш послед-
ний турслёт, где мы смогли 
хорошо провести время с одно-
классниками.

Поговорили мы и с одним 
из организаторов похода, 
учителем ОБЖ Александром 
Владимировичем Даниловце-
вым.
- В чём были сложности 
осуществления полосы 
препятствий?

- Не было никаких проблем 

организовать всё это.
- Зачем вообще нужно было 
организовывать такой по-
ход и такую полосу препят-
ствий?

- Был приказ, который 
должен быть осуществлён —  
провести турслёт и всё 
остальное.
- Какие-нибудь сложности 
были у вас в ходе работы 
с ребятами на полосе пре-
пятствий?

- Все прошли полосу пре-
пятствий правильно и без 
ошибок, никаких сложностей 
не было.
- Как вы думаете, есть ли в 
нашей школе новые тури-
сты, которые смогут себя 
проявить в разных сорев-
нованиях по туризму?

- Конечно есть новые ре-
бята, которые смогут защи-
тить честь школы на соревно-
ваниях по туризму.

Егор ДОЛЖИН
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Линейка прошла успешно

Молитва о Посейдоне. 
В живых остался только один

Наши учителя  
получили награды

ДЕНЬ ЗНАНИЙ // 1 сен-
тября в нашей школе прошёл 
Праздник первого звонка. Это 
тот день, в который мы соби-
раемся всей школой после ка-
никул для того, чтобы начать 
новый учебный год. Для кого-
то этот год первый, а для меня 
последний. 

В этом году была поставле-
на цель — создать домашнюю 
атмосферу на празднике. Мы 
долго и плодотворно подго-
тавливались к мероприятию 
для достижения этой цели. На 
празднике было много ребят, 
родителей и учителей. Ребята 
1 и 9 класса выступали со сти-
хами и песнями. А также был 
гость — Юрий Эмануилович 
Вульф, председатель совета 
депутатов Яшкинского окру-
га. Он пожелал выпускникам 
удачи и успехов, а также об-
ратился к первоклассникам и 
вручил дневники.

Напутственное слово взял 
и директор нашей школы — 
Евгений Владимирович Ле-
бедев. Он призвал учащихся 
не лениться и стремится к 
отличной учёбе. После празд-
ника дети разошлись по каби-
нетам на классные часы, ро-
дителей в школу не пустили.

Я считаю, что празд-
ник прошёл замечательно, 
а финал с хлопушками был 
огромной неожиданностью 
для всех.

Данил БЕССОНОВ

ПРО ЖИЗНЬ // С 25 апре-
ля по 6 июня ученики 9 клас-
са участвовали в образова-
тельной программе в сфере 
биотехнологий BioTech Camp 
2021, реализуемой «КДВ 
Фондом», проектом движе-
ния НТИ «Практики будуще-
го» и Центром развития ре-
зультативного образования. 
В этом проекте ребята вме-
сте с преподавателями обу-
чились многим биотехниче-
ским премудростям. Но речь 
сейчас пойдёт не о том, как 
начинался проект и как он 
закончился. А расскажу я вам 
про рыбок из этого проекта. 

Одним из важных этапов 
проекта была необходимо-
сти ухаживать за рыбками и 
смотреть за их рационом дня 
и записывать всё это. Ребя-
та долго ждали, когда рыбки 
появятся, и вот в нашу школу 
привезли водяных питомцев, 
их было 64 особи.

Представьте: 64 рыбы, и 
они живые, плавают и куша-
ют, а самое главное — дышат. 
И сразу ребята распланиро-
вали рацион питания и опре-
делили, когда их надо кор-
мить чтобы их не загубить. 
Первый день был обычным, 
все рыбы были живы. Но 
настал второй день, участ-
ники проекта зашли в лабо-
рантскую, где были рыбы, и 
увидели массовое убийство 
тридцати пяти рыб! Причи-
на гибели была не известна, 

но потом участники проекта 
узнали, что во многих шко-
лах (которые тоже участво-
вали в проекте) рыбы начали 
умирать массово. Произошло 
это из-за того, что их непра-
вильно перевозили в контей-
нерах. Ещё одна возможная 
причина — из-за того, что все 
рыбы были больными. Это 
были очень плохие новости, 
наши участники проекта сра-
зу начали перемещать рыб в 
другой контейнер с водой, 
подальше от умерших рыб.

Но тут случилась одно 
интересное событие: я до-
стал рыбу, она выпрыгнула 
из моих рук и упала на пол. 
А самое плохое, что другая 
участница проекта, Арина 
Пырсикова, не увидев, на-
ступила на голову этой рыбы. 
Мы сразу подумали — всё, 
рыба умерла, но не тут-то 
было! Она оказалась 
живой. Участники 
проекта, поняв, что 
есть ещё шанс спасти 
рыбку, начали де-
лать массаж серд-
ца, чтобы рыба 
начала дышать, 
но только через 
10 минут участ-
ники проекта 
поняли, что они 
потеряли паци-
ента. Ведь рыбе 
нужна была просто 
вода, какой ужас! 
После этого события 

рыбы начали умирать, участ-
ники находили по 1–5 умер-
ших рыб. Позже в школу при-
везли ещё 12 рыб, но в этот же 
день они умерли.

Но я начал молиться за 
последнюю оставшуюся в 
живых рыбку — все осталь-
ные умерли. Представьте, эта 
рыба живая, и хоть участники 
проекта порой по две недели 
забывали её кормить, но она 
оставалась жить без кислоро-
да и еды. Представьте себе, 
какого ей всё это время было. 
Но всё это время молитвы 
за здравие рыбы не прекра-
щались, и не зря, потому что 
эта рыба выжила, и осталась 
жива до сих пор. А назвали её 
Посейдоном потому, что эта 
рыба — священная.

Егор ДОЛЖИН

ЗАСЛУГИ // 27 августа в Цен-
тральном доме культуры про-
шла ежегодная конференция, 
посвящённая началу нового учеб-
ного года. На ней присутствовали 
и были награждены директоры и 
учителя из разных школ, включая 
и нашу. Почётный знак первой 
степени администрации Яшкин-
ского округа вручили директору 
Евгению Владимировичу Лебеде-
ву, почётной грамотой админи-
страции округа была награждена 
учитель информатики Евгения 
Сергеевна Кустова.

На конференции были под-

ведены итоги спартакиады среди 
обучающихся образовательных 
учреждений. Наша школа заняла 
почётное второе место, а переходя-
щий кубок победителя отправился 
в Ленинскую школу.

На конференции были показа-
ны танцевальные и песенные вы-
ступления от детских и взрослых 
творческих коллективов. Педагоги 
поднимали актуальные темы и про-
блемы, в частности плюсы и минусы 
дистанционного обучения. Самой 
значимой проблемой оказалась не-
хватка молодых преподавателей.

Карина БАНЧЕНКО
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